
 

                                                                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

                      

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

THE Y’S MEN’S CLUB OF FUJI— GOKO 

     創      立 2003 年 3 月 12 日  

           チャーターナイト 2003 年 5 月 10 日  

  ２０２４年 富士五湖クラブ ８月号ブリテン 第２３８号 

 

会長 原 淑子 

副会長 尾﨑時恵 

副会長 原 俊彦 

書記 後藤昭子 

会計 望月喜代子 

会計 武藤五子 

直前会長 小池亦彦        

 

 

７月のデータ 

 

会員数    １２名 

出席者             １１名 

出席率            ９２％ 

 

      

     

 

 

国際会長 A シャナヴィスカーン（インド）主題「より良い世界のために、共に」 

 

アジア太平洋地域会長 ジョウン・ウｵン（香港） 主題：「大きなインパクトを起こそう」 

 

東日本区理事 山田 公平（宇都宮） 主題：「ワイズの方向性を見極める」  

 

あずさ部部長 Ｐ・マウウトフォード（甲府） 主題「めあて 望み」 
 

富士五湖クラブ会長 原 淑子主題「楽しもう 広げようワイズ活動」 
 

 

   

8 月 Zoom 例会 

2024 年 8 月 23 日(金)19 時～ 

        

          

 

会長あいさつ    尾﨑時恵副会長 

議事 

諸報告 

閉会あいさつ    尾﨑時恵副会長 

      

                

 

 

今月のハッピーバースデー 

   アニバーサリーは該当がありません 



＜新年度の抱負＞ 

 

    三浦洋美・・自分にできる範囲でのワイズ

メンズクラブ活動を頑張ります。 

  

    須藤 繁・・この歳になると新年度の抱負

というようなものはあまり頭に浮かびませ

ん。真近になってきた最後の時まで、頭と足

が守られますようにと祈るばかりです。 

ただ、今年は伊東例会を持つということなの

で、少しでも皆さんの楽しみを増やしたいと

考えて、衰えた脳を叱咤激励することにして

います。脳が応えてくれると良いのですが。 

 

    尾﨑時恵・・まだまだ、分からない事だら

けの会員ですが、皆様のお力をお借りしなが

ら、副会長という任務を果たしていきたいと

思います。どうぞよろしくお願いいたしま

す。 

 

    武藤五子・・早いもので今年もあっという

間に 7月の新年度です。 

今年の秋は伊豆方面の移動例会など今から楽

しみです。また、各種のイベントなどに 

加出来る時には思いきり皆さんと楽しみたい

と思います。今年度もふつつかな会計で 

ありますがよろしくお願いします。 

 

 

    後藤明久・・富士五湖クラブも高齢化が進

んでいますが、イベント能力は相変わらず高

いです。他クラブとの交流も積極的に進めて

楽しいワイズライフを送りたいですね。今年

度は、あずさ部国際交流事業主査と東日本区

JEF委員ですのでワイワイと賑やかにやりたい

と思います。よろしくお願い申し上げます。 

 

 
 

 

 

    望月 勉・・参加目標 

富士山例会、フライングディスク大会、あず

さ部会、東日本区大会、DBC交流会、 

全部参加 

 

 

    望月喜代子・・出席第一 

原（淑）年度でも、今まで通り出席第一を目

標に、ワイズライフを楽しみたいと思いま

す。 

 

    原 俊彦・・今年も元気で仕事に 

ワイズに・・・楽しい一年である事を願って

います。 

 

    acco・・楽しくなければワイズじゃない！

何事もプラス思考で、今を元気に！楽しく！

新年度も活動していきます・・ 

 

7月キックオフ納涼 BBQ例会 

原 淑子 

7 月 14 日（日）11 時開催でキックオフ例会＋

納涼例会（バーベキュー）を行いました。 

ここ何年かは、原の別荘で行われていました

が、BBQの設置等準備で時間を費やして 

しまう為、望月夫妻のご自宅の裏の作業場の

ほぼ常設 BBQ会場（？！）で開催されました。

早めから集合して、ほぼ準備が出来た所で、

例会の始まる前に、来年 3 月 22 日〜24 日京都

での京都洛中クラブとの DBCの新幹線、宿泊ホ

テルの予約を行う為に、暫し四苦八苦。無事

に予約が出来、例会が始まりました。まずは、

今年度も色々活動行事が有りますが、元気に

大いに楽しんでいきましょう、と乾杯。そし

て BBQです。 

大いに食べ、飲み、話して、あっという間に

夕方になってしまいました。 

お天気ならば望月さんの BBQをする場所は、富



士山が良く見えるのですが、この日は雲が厚

く、残念ながら富士山は見られませんでした。

大いに英気を養って解散しました。参加者は、

尾崎さん、後藤夫妻、三浦さん、武藤さん、

マキちゃん、望月夫妻、原二人でした。望月

さん、会場有難うございました。皆様、お疲

れ様でした。 

 

 

 

 

7月第 2 例会報告 

2024年 7月 26日(金)19時～赤い屋根 

参加者；望月 2、後藤 2、尾﨑、武藤 

Zoom:三浦、福田 

 

〈議事〉 

・7/27評議会 望月宅 8：30出発 望月 2、acco 

・９/28-29第 20回富士山例会 

 評議会でチラシを配布する。 

 諸所の値上がりにより参加費を値上げする。 

宿泊 15,000円・日帰り 7,000円 

集合について 

電車・バスの方はピックアップする方向で

考える。車の方は乗り合わせできてもらう。 

配車は参加者をみて検討する。 

記念品について→後日、原ﾒﾝと打合せ 

・10/26東京八王子 30周年記念例会 

参加予定者：望月 2、原 2、後藤 2 

・11/23-24伊豆移動例会 

 下田黒船ホテルに予約済み 

 日程は追って決めていく。 

・2025/5/11 評議会ホストについて 

 候補は赤い屋根。望月ﾒﾝが交渉する 

・8月例会について 

 8月は 16日がお盆のため 23日の 1回で Zoom

例会とする。9 月例会はふれあいセンターで

行う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  



あずさ部第 1回「信濃の国評議会」 

2024年 7月 27日(土) 於：あがたの森公民館 

あずさ部第 1回評議会が松本クラブホストで松

本市あがたの森公民館において開催されまし

た。原会長夫妻は義甥っ子さんの結婚式で後

藤ﾒﾝは仕事のため望月夫妻と acco ﾒﾝ 3 名と珍

しく少ない参加となりました。 

望月宅を 8時半に出発し、途中で軽い昼食をす

ませ 12時半前には会場に着きました。 

定刻になり P・マウントフォード部長の開会点

鐘で開会。ホストクラブ赤羽会長より歓迎の

あいさつでは「信濃の国」についてお話がな

されました。評議会に入り田中書記より丹後

会計の事情で部会計も兼務ですることになっ

た報告がありました。 

第 1号議案 2023-2024年度会計報告 承認 

第 2号議案 2023-2024年度監査報告 承認 

第 3 号議案 次次期部長クラブ推薦の件につい

ては推薦された松本クラブよりもう少し時間

をいただきたい旨あり次回の評議会に持ち越

されました。 

第 1回東日本区役員会報告では大和田区書記よ 

り東日本区の厳しい現状についての話がなさ

れ半年報 700→664 名。財政状況が厳しく、サ

ポートファンドを行うとのことでした。 

続いて事業主査活動方針、クラブ会長活動方

針が発表され望月監事の講評で閉会。 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

記念写真撮影のあと懇親会に移りました。 

懇親会の中では松本クラブメンバーによる

「信濃の国」の歴史を知る楽しい寸劇が行わ

れました。「信濃の国」の歌を全員で合唱し

ました。クラブ紹介がありアピールタイムで

は望月ﾒﾝがクラブを代表して第 20 回富士山例

会のアピールを行いました。 

松本が牛乳パン発祥の地だったと初めて知り 

その美味しい牛乳パンをおやつにいただきま

した。 

二次会は松本駅近くのサイゼリアにいつもの

メンバー？が集まり語らいのひとときを過ご

ました。松本クラブの皆さま、お世話になり

ました。皆さま、お疲れさまでした。 

 

 

 

 



≪山梨 YMCAだより≫ 

「つながりによる喜びと希望を」                     
総主事 中田 純子 

ワイズメンの皆様、7月のキックオフ例会の開催、おめでとうございます。ご招待いただいたクラ

ブの皆様と豊かな時間を共有できましたこと、心より感謝申し上げます。 

昨年度は、皆様のご協力のおかげで、YMCAを利用している子どもたちはバザーやしめ縄作り、お

正月遊び体験、チャリティーラン・フクロウキャンプなど、多くの貴重な体験をすることができ

ました。特に恒例行事においては、保護者の皆様から期待と喜びの声をいただいています。ま

た、YMCAのキャンプ場「銀河鉄道の森」でのデイワークでは、ユースの応援隊として食事の準備

や竹細工の指導に尽力していただきました。これらの活動を通じて、ワイズメンの皆様の温かい

支援は、子どもたちにとって大きな励みとなり、自己実現の場を提供しています。 

今年度も、皆様との「つながり」を大切にし、こどもファーストをテーマに掲げ、子どもたち

が自分のやりたいことを見つけられるよう支援し、子どもたち同士の絆を深めると共に、ワイズ

メンや地域との連携を一層強化していきたいと考えています。YMCAが子どもたちにとって居心地

の良い居場所となり、彼らが自分の力を信じて成長できる環境を整えていきたいと思います。皆

様の豊富な経験や知識を活かし、子どもたちに多くのことを教えていただけることを期待してい

ます。 

また、私たち職員にとっても皆様の支えは大きな力となっています。皆様と共に活動すること

で、私たちも多くの学びや発見を得ています。新年度も、皆様と力を合わせて子どもたちやユー

スの成長を見守り、地域に根差した山梨 YMCAを支えていただけますようお願いいたします。 

この一年間が皆様にとって豊かな活動の年となりますよう心よりお祈り申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これからの予定 

 

8 月 23 日(金)   8 月第 2 例会         19 時～   Zoom 

9 月 13 日(金) 9 月第 1 例会           19 時～   市民ふれあいセンター 

9 月 27 日(金) 9 月第 2 例会(買い物)     19 時～ 市民ふれあいセンター 

9 月 28 日(土)‐29 日(日) 第 20 回富士山例会 14 時～ 富士山 5 合目佐藤小屋 


